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２０２０年度第２回ブロック幹事及び副幹事会議議事録 
 

２０２１年３月２４日 

 

 ２０２０年度第２回ブロック幹事・副幹事会議を以下のとおり開催した。 

 

１ 日 時  ２０２１年３月２４日（水）１１：３０～ 

  場 所  白井市公民センター・１Ｆ会議室 

   

２ 出席者  野水代表理事、幹事４名、副幹事４名、染谷事務局長、 

       （第５・６・７ブロック幹事、第１・２・６ブロック副幹事欠席） 

 

３ 挨 拶（野水代表理事） 

コロナ禍の中、思うような活動ができなかったが、１年間の活動を終えて 

気づいたところ、感じたことなどを聞く場としたい。 

また、５０周年事業ができなかったことが残念である。 

当協議会の運営や地域の課題等について、今後の活動に生かしていくため、 

忌憚のない意見・要望・提案等について聞きたい。 

     

４ 議 題 

以下の３件について、染谷事務局長から一括して説明をし、意見交換等を行う。 

 

 １）当協議会の運営について 

  ・２０２１年度事業計画（案）について 

  ・その他について 

 ２）ブロック幹事及び副幹事の役割と活動等について 

  ３）各ブロックの現状と課題について 

 

【主な意見等】 

 ①バスの運行の充実をしてほしい。 

  ・人手不足であるが、求人を出しても応募がない状況である。 

   派遣会社やポリテクセンターなどにその原因を聞くと、採用条件は良いが通勤手段

（通勤バス）がないことが最大の障害となっている。 

  ・会社への来客者の足(バス)がなく、支障となっている。 

  ＊昨年から、ちばレインボーバス及び市に増便や時間変更などを要望しており、今後

も要望を続ける。 

 ②人手不足である。 

  ・交通の便が悪く、人材の確保が難しい状況である。 

  ・会社での送迎にも限界がある。運転手の確保も難しい。 

  ・寮やアパートを用意してもそこからの通勤手段がない。 

  ・アパートの確保が難しくなっている。 

  ＊求人情報は、協議会のホームページにも掲載できるようにしたので、活用していた

だきたい。 

  ＊送迎車両の運転手については、委託している事業所もあるので参考にしていただき

たい。 
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 ③雨水排水施設が未整備である。(㈱樹楽製作所付近) 

  ＊すでに市に要望をしている。 

 ④工業団地内の主要交差点での交通渋滞が激しい。右折車線の整備が必要である。 

 ⑤街路灯がなく暗い箇所がある。(㈱白井ポリマー付近) 

  ＊引き続き市に設置を要望する。 

 ⑥悪臭問題が継続している。(第３ブロック付近) 

 ⑦道路へ木の枝等が張り出していて通行の障害となっている。 

  木の枝等を避けて通行しているため、対向車線にはみ出していて危険である。 

  ・工業団地アクセス道路他 

  ＊現地を確認のうえ、市に適正な処理を要望する。 

 ⑧自転車の交通マナーが悪い。仲間と並列で通行していて、危険である。 

  ＊各社に自転車通勤における交通マナーの徹底を要請する。 

 ⑨電柱の移設が必要。車両の出入りに障害となっている。 

  ＊現地を確認し東電に照会する。 

 ⑩昨年の秋、大雨時にわずかな時間であったが停電した。工業団地には停電対策がされ

ているのか確認したい。 

 ⑪道路の傷みがひどい。 

  ＊気づいた時点で事務局に連絡をしていただき、まとめて市の補修依頼をする。 

 ⑫最近、行き先の会社への道案内を聞かれる。良い方法はないか。 

  ＊案内看板には、会員企業だけを記している。会員以外などでわからない場合は、事

務局に聞くよう案内してほしい。 

 

【議論と今後の取り組み】 

  通勤用バスの充実について 

   ・民間事業者や市への要望とは別に、今後、協議会として何か取り組めることがな

いかを検討していくこととする。 

    ①送迎バスを運行している事業所とシェアする。 

    ②送迎バスを関係事業者が共同して運行する。 

    ③民間バスへの市等関係機関の財政支援を要請する。 

     

４ 閉 会 


